
別記様式（第９条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時 平成２５年 ５月１７日  １８時３０分 ～ ２０時１５分

開催場所 福祉女性会館

出席議員 司 会 者 五野上茂次議員

報 告 者 新井重一郎議員、逸見英昭議員、笠原宏平議員、

斎藤捷栄議員、新井康一議員、福井貴代議員

記 録 者 小池 治議員

参加人数 １２人

実施内容 １８：３０ 開会 司会 五野上茂次議員

      挨拶    斎藤捷栄議員

１８：４５～ 議会報告

・ 総務委員会報告   福井貴代議員

・ 建設委員会報告   新井康一議員

・ 生活産業委員会報告 新井重一郎議員

・ 文教福祉委員会報告 笠原宏平議員

１９：３５～１９：４５ 休憩

１９：４５～ 質疑応答及び意見交換

２０：１５  閉会

主な意見・

提言等

１．火葬場の新築に伴い馬場の移転先は決まったか。火葬場の完成はいつ

か、侵入道路はどうなるか。

２．旧秩父セメント跡地への企業誘致はどこまで進んでいるか。

３．給食費を払わない人が相当いるそうだが、集金はできているか。

４．日野田の消防詰所の建て替えをしてほしい。

５．市道１４０号線の工事は、新規部分をやるのか、今の砂利道を舗装す

るのか。

６．マウンテンバイクのコース開発予定はないか。

７．遊歩道の整備をしてほしい（琴平コースなど）。

８．ミューズパークの花回廊も、コース整備してほしい。

その他

特記事項

・発表時間はバラバラであるがせめて原稿枚数くらいを統一すべきでは。

・配布資料も１Ｐと２Pとあるが、統一すべき。

・参加者が少なすぎる。ＰＲをもっとすべき。

  平成２５年 ６月２１日

秩父市議会議長 浅 海  忠 様

                   １ 班 班長 斎 藤 捷 栄



別記様式（第９条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時 平成 25 年 5 月 17日   午後６時３０分 ～ ７時５３分

開催場所 吉田やまなみ会館

出席議員 司 会 者 江田治雄、

報 告 者 総務常任委員会：金田安生、落合芳樹

建設委員会：冨田俊和、生活産業委員会：金崎昌之

文教福祉委員会：木村隆彦

記 録 者 宮田勝雄、山中 進

参加人数 ８人

実施内容 各常任委員会責任者より提案された議案について、本会議および各委員

会で審議された内容について報告。

報告は、所管費目（各常任委員会に付託される議案や予算項目）の内容

を委員会で質疑や討論により決定された事項のうち、限定した条例や予算

を各会場統一した内容とし、上記の報告者が説明。

主な意見・

提言等

提言：市内にある森林資源をもっと活用し、教育施設や市庁舎に利用すべ

きとの提案と考えをとの質問あり。

答：最近では尾田蒔小学校校舎や南小体育館にふんだんに利用されてい

る。新庁舎窓口は木のぬくもりのあるスペースにする方向だと答える。

その他

特記事項

話があったので参加して見たと云う人。（まだまだ広報の必要性を感じた）

  平成２５年６月２１日

秩父市議会議長 浅 海   忠 様

                    ２ 班 班長 金 崎 昌 之



別記様式（第９条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時 25年  5月  17日   18時  30分 ～ 20時  00分

開催場所 荒川農村環境改善センター

出席議員 司 会 者 浅海 忠議員

報 告 者 ①総務委員会   出浦 章恵 議員

②建設委員会   松澤 一雄 議員

③生活産業委員会 竹内 勝利 議員

④文教福祉委員会 高野  宏 議員

記 録 者 大久保 進 議員

参加人数 9名

実施内容 1、18：30 あいさつ(趣旨説明) 上林 富夫 議員

1, 18：40 議会報告  

① 総務委員会  

         ② 建設委員会

         ③ 生活産業委員会

         ④ 文教福祉委員会

1、19：35 質疑応答及び意見交換

主な意見・

提言等

・秩父まつり会館 18,000千円の内容

・空き家条例についての内容

  1・管理者が遠い住所の場合朽ち果てて危険状態になったら

  1・火事等になった時の対応は

・ミューズパーク活用の検討はしているのか

・下水道事業の内容は

・新庁舎の耐震の内容をきかせてほしい

・避難者が出るような災害が起こった場合の確保できる人数は

その他

特記事項

  平成 25年 6月 21日

秩父市議会議長  浅海 忠 様

                     3班 班長   上林 富夫


